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ABSTRAK 

 

 

Aprilia Asnarizki. Buku Teks Bahasa Mandarin SMA/SMK/MA dalam Pembelajaran 

Bahasa Mandarin di Luar Jabodetabek. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan 

Bahasa Mandarin. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. Februari. 

2021.  

 

Pemilihan buku teks sebagai bahan ajar sangat penting bagi guru. Buku teks 

yang tepat dapat membantu guru mencapai tujuan pembelajaran. Berdasarkan fakta di 

lapangan, buku teks pembelajaran bahasa Mandarin yang digunakan di 

SMA/SMK/MA sangat beragam. Penelitian ini membahas buku teks yang digunakan 

oleh guru bahasa Mandarin di luar Jabodetabek.  

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui buku-buku teks bahasa 

Mandarin yang digunakan di SMA/SMK/MA di luar Jabodetabek, mengetahui jumlah 

sekolah yang menggunakan buku teks yang sama, mengetahui pertimbangan dalam 

pemilihan dan penentuan buku teks, serta mengetahui kelebihan dan kekurangan buku 

tersebut berdasarkan pendapat guru. Metode Penelitian yang digunakan adalah 

metode deskriptif kualitatif dengan instrumen kuesioner. Kuesioner disebarkan dalam 

bentuk google form kepada responden. Data yang terkumpul sebanyak 15 data dan 

data yang dapat digunakan sebanyak 12 data. 

Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan informasi bahwa buku teks yang 

digunakan di luar Jabodetabek sebanyak 11 buku teks dan jumlah sekolah yang 

menggunakan buku teks yang sama adalah 10 sekolah. Informasi lain yang bersifat 

subjektif yaitu alasan penggunaan, serta kelebihan dan kekurangan masing-masing 

buku menurut persepsi guru. Pertimbangan sebagian besar guru bahasa Mandarin 

dalam pemilihan dan penentuan buku teks adalah buku teks tersebut digunakan 

atas dasar rekomendasi pihak sekolah, serta sesuai dengan kemampuan siswa. Secara 

umum, kelebihan yang terdapat pada buku teks yang digunakan menurut guru 

bahasa Mandarin adalah buku yang mempermudah guru dalam menyampaikan 

materi karena materi yang sesuai dengan kehidupan sehari-hari dan penyajian 

halaman setiap bab sesuai dengan pembahasan materi sehingga memudahkan 

siswa untuk memahami dan mengingat setiap materi pelajaran. Sedangkan 

kekurangan buku teks terletak pada kurangnya pemaparan terkait kebudayaan 

Cina. 
Data terkait buku teks ini sangat diperlukan dalam upaya peningkatan mutu 

pembelajaran bahasa Mandarin. Dengan memperoleh data mengenai buku-buku yang 

digunakan, pertimbangan pemilihan dan penentuannya, serta kelebihan dan 

kekurangan buku teks tersebut, diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi bahan 

pertimbangan mengenai pemilihan juga penyusunan buku teks pembelajaran bahasa 

Mandarin di jenjang SMA/SMK/MA.  

 

Kata kunci: Buku teks, pembelajaran bahasa Mandarin, buku teks jenjang SMA/SMK  
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摘要 

 

Aprilia Asnarizki. 2021 年。Jabodetabek 地区之外汉语教学中的高中(SMA)/

中专(SMK)/高等宗教阿利亚学校(MA)的汉语教科书。本科毕业论文, 雅加达。 

雅加达国立大学, 语言美术学院, 汉语教育学系。  

 

教科书之选定对教师皆十分重要。正确选择的教材有助于教师实现学

习目标。根据事实，SMA/SMK/MA 使用的汉语教科书种类繁多。本研究探

讨Jabodetabek 地区之外的汉语教师所使用的教科书。  

本研究目的试图描述Jabodetabek 地区之外的SMA/SMK/MA所使用的

汉语教科书，同时调查使用同一种教科书的学校数量，了解选定教科书时所

考虑的因素，以及了解教师对教科书的想法。研究方法采用定性描述方法，

问卷调查法。本研究对象为 汉语教师，问卷以谷歌表格的形式分发给受访

者。收集的数据为15名受访者，可供使用的数据为12名受访者。 

研究结果表示 Jabodetabek 地区之外的学校使用了 11 种教科书，使用同样

教科书的学校为 10 所学校。并表明其选定使用的原因，以及其优缺点。后

者具有主观性。大多数教师在选定教科书时考虑的因素是，教科书的使用是

学校来推荐，并根据学生能力。一般而言，汉语教师所使用的教科书所包含

的优点是，教科书使教师能够更容易地传达材料，因为材料符合日常生活，

每一章的页数呈现都与材料的讨论相一致，使学生更容易理解和记住每一种

材料。教材缺点是缺乏中国文化的解说。 

本研究结果所在的资料有助于提高汉语教与学的质量。通过此数据也

将为对SMA/SMK/MA 汉语教科书的选定和编写提供所需的参考。  

 

 

关键词：教科书，汉语教学，使用，选择 
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ABSTRACT 

 

Aprilia Asnarizki. A Study of The Mandarin Textbooks for Senior High 

School/Vocational High School/Islamic Senior High School in Outside 

Jabodetabek. Thesis. Jakarta: Mandarin Language Education Study Program. 

Faculty of Language and Arts. Jakarta State University. February. 2021. 

 

The selection of textbooks as teaching materials is very important for teachers. 

The right textbook can help teachers achieve learning goals. Based on the facts in 

the field, the Mandarin learning textbooks used in Senior High School (SMA)/ 

Vocational High School(SMK)/ Islamic Senior High School (MA)  are very 

diverse. This study discusses textbooks used by Chinese teachers outside 

Jabodetabek. 

 

The purpose of this study was to determine the Chinese text books used in SMA/ 

SMK/ MA outside Jabodetabek, to find out how much schools using the same 

textbook, to know the considerations in the selection and determination of 

textbooks, and to know the advantages and disadvantages of these books based on 

the teacher's opinion. The research method used is a qualitative descriptive 

method with a questionnaire instrument. Questionnaires are shared out by link of 

google form to respondents.The data collected as much as 15 data and data that 

can be used as much as 12 data. 

 

Based on the research results, it was found that 11 textbooks were used outside 

Jabodetabek and 10 schools used the same textbooks. Other information that is 

subjective in nature, namely the reasons for the use, as well as the advantages and 

disadvantages of each book according to the teacher's perception. The 

consideration of most Chinese teachers in the selection and determination of 

textbooks is that the textbooks are used on the basis of recommendations from the 

school, and according to the students' abilities. In general, the advantages 

contained in the textbooks used according to the Chinese teacher are books that 

make it easier for teachers to convey material because the material is in 

accordance with daily life and the presentation of the pages of each chapter is in 

accordance with the discussion of the material so that it makes it easier for 

students to understand and remember each material. lesson. Meanwhile, the 

shortage of textbooks lies in the lack of exposure related to Chinese culture. 

 

Data related to this textbook is very much needed in an effort to improve the 

quality of learning Chinese. By obtaining data regarding the books used, 

consideration of selection and determination, as well as the advantages and 

disadvantages of these textbooks, it is hoped that the results of this study can be 

taken into consideration regarding the selection and preparation of Chinese 

learning textbooks at the SMA / SMK / MA levels. 

 

Keywords: Textbooks, Mandarin learning, textbooks for SMA / SMK/ MA levels. 
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